

# **Eine kurze Gebrauchsanweisung für Animexx- Die alltäglichen Sorgen des User-seins**

**Mittlerweile 6 Jahre Animexx-Mitgliedschaft. Eine geht noch...**

Von Midnight\_Poison

## **Kapitel 1: Hell of a Writer - Die Fanfic-Hölle in Lila**

Vorwort:

Dies ist eine Satire/Parodie, und zwar ausschließlich! Alles was ich zu Kommentaren, Usern etc. sage ist komplett überzogen und überspitzt. Also um Gotteswillen nicht zu ernst nehmen;)

Session #1

Being a User on Animexx - Hell of a writer- Die Fanfic-Hölle in Lila

Die Tücken des Daseins eines FF-Schreibers auf Animexx

Das "what is what" in dieser verwirrenden Menge von Informationen

Fanfictions, kurz FFs.

Das Dasein vieler Mituser dieser Seite besteht allein, und zwar wirklich einzig und allein NUR darin, diese kleinen, göttlichen Wunderwerke der Textverarbeitung zu schreiben und on zu stellen, bis die Finger glühen und die Tastatur reif für den Elektroschrott ist, was in nicht wenigen Fällen die entnervten Eltern in blanke Verzweiflung treibt, da schon wieder zehn Megabyte einzig für FFs von Bishis draufgegangen ist und aus dem Mallorca-Urlaub, aufgrund der für eine neue Tastatur draufgegangenen Haushaltskasse, nichts mehr wird.

Dazu ist Animexx doch wie geschaffen...

Ja, das dachte ich mir auch, bis ich mit all den Tücken einer FF und vor allem dem hochladen vertraut gemacht wurde.

Wer kennt das nicht?

Man ist stolz wie Oskar und hat es soeben zustande gebracht sein neuestes Werk fertig zu schreiben, drückt auf den freundlichen "übernehmen" Knopf und was geschieht?

Oh ja, die Sintflut kommt, die Welt geht unter, man will sich im Klo ertränken, wahlweise auch im Familienkaffeepott, denn:  
PC aufgehängt, Seite will nicht laden, FF tot!  
Oh ja, schönes Gefühl und für viele DAS traumatische Erlebnis schlechthin, schlimmer als alles je Dagewesene und noch nicht einmal Dr. Freud könnte mehr helfen.  
Und wenn es nicht mehr schlimmer kommen kann, kommt es schlimmer:  
Wenn nämlich ein freundlicher Mit-User dem völlig aufgelösten, flennenden Etwas, das sich erst mal in einem Forum, RPG, Gott weiß was ausheulen muss, sagt, dass man die FF auch einfach auf Word schreiben und dann ins Eingabefeld einfügen kann.  
Stille.  
Stille.  
Stille.  
Tränenausbruch.  
Ein verzweifelter Blick zur auf einmal freundlich aussehenden Toilette.

Ergebnis: Animexx braucht bald eine Sorgenhotline für FF-Schreiber mit weniger technischem Know-How, die im Eifer des Schreibgefechtes einfach vergessen haben, mal oben über dem Eingabefeld zu lesen, wie das mit dem Kopieren funktioniert.  
Sicher, das kann einem selbst natürlich nie passieren, nein, niemals, aber Animexx birgt doch ernsthafte Tücken.

Heutige Lektion: Fanfictions (oder auch der Alptraum in Lila)

Sollte man denn nun tatsächlich durch ein Wunder, Stoßgebet, oder einfach nur durch einen funktionierenden PC dann wirklich soweit in die himmlischen Sphären vorgestoßen sein, dass die FF on ist, geht es erst richtig los.

Das Bibbern!

Das sprichwörtliche Zittern und Zetern der FF-Autoren vor den Bildschirmen, sabbernd, Nägel kauend vor den flimmernden Dingern, welche sie schon bald nicht mehr als Bildschirm erkennen können (Vorsicht: Suchtgefahr!) hockend, und spätestens alle fünf Minuten wieder auf die FF-Galerie klickend, sehnsüchtig auf einen Kommentar wartend. DIE Droge der FF-Schreiber schlechthin, besser als Hasch, LSD und Gummibärchen zusammen.

Das Gefühl eines frischen Kommentars.

Denn sind wir doch mal ehrlich:

Wollen wir die nicht alle? Kritik, Lob, sonst was, Hauptsache irgendetwas, Hauptsache eine möglichst hohe Zahl steht hinter der FF?!

Und wenn die dann tatsächlich erreicht ist, ist der Jubel groß. Partys werden geschmissen, Feinde werden zu Freunden, alles ist auf einmal rosarot und zu allem Überfluss dudelt dazu ständig im Hintergrund Beethovens "Ode an die Freude".

Aber wenn man leider nicht so ein Glück hat, gesegnet mit vielen Kommentaren zu sein und die langen, laaaangen Abende vor dem Bildschirm verstreichen wie die Sekunden und sich nichts tut, dann wartet man höchstwahrscheinlich immer noch so lange bis einem

a) die Augen zufallen, man aber sofort wenn man wieder wach ist die nächsten drei verbleibenden Stunden der Nacht immer noch wie ein hypnotisiertes Kaninchen auf den Bildschirm starrt.

Oder

b) auffällt, dass man versehentlich natürlich nicht auf den "übernehmen"- , sondern

auf den "verwefen"-Knopf gekommen ist und die FF leider 0 Worte hat (was zugegebenermaßen ziemlich selten ist, aber zu akuten Wutausbrüchen führen kann, wie oben schon geschildert).

Oder

c) man einen "Ich-heule-mich-aus-Thread" eröffnet, in dem man sich mit Gleichgesinnten ausflennen kann, bis der Thread-Meister (das unbekannte Wesen, dass Threads zur Hölle schickt) mit einem freundlichen (mitleidigen) Lächeln Dr. Freuds Ausheulsofa schließt.

Generell fühlt man sich aber dennoch ziemlich verloren auf dieser riesigen Seite voll von Informationen, egal ob man nun selbst FFs schreibt, oder nicht.

Neulinge auf dieser Seite, merkt euch eins:

Ihr seid VERLOREN! Ihr seid es auf ewig und ihr könnt nichts, aber auch GAR NICHTS dagegen tun.

Verloren in der lila Hölle, es gibt kein Entkommen, außer dem kleinen "X" in der rechten Ecke! Ihr seid gefangen, in der Hölle in bunt beziehungsweise Lila.

In einem Wirrwarr aus verwirrend ähnlich klingend Worten wie "FF-Admin", "FF-Bearbeitung", "FF-Überarbeiten".

Für viele Mit-User böhmische Dörfer, ein Animexx-Deutschwörterbuch könnte eine neue Marktlücke werden.

Aber auch wenn man hinter diese Runen gestiegen ist, kann man sich immer noch nicht als "gerettet" bzw. "wissend" bezeichnen.

Denn:

Eine bestimmte FF heraussuchen? Unmöglich!

Alle durchlesen? Viel Spaß, die Hölle gefrieren zu lassen wäre einfacher.

Ein Thema geil finden, zu dem man gerne eine FF hätte, zu dem es aber noch keine gibt?

Da wären wir wieder bei den Tränenausbrüchen (da hilft nur selbst ist der Mann/ die Frau).

Dennoch, wenn es jemals so etwas wie ein Navigationssystem fürs Internet gäbe, würden sich viele verzweifelte Mit-User darauf stürzen, als gäbe es kein morgen, denn eines ist klar:

Allein der FF-Bereich dieser Seite gleicht einem Schlachtfeld in dem es heißt, fressen oder gefressen werden.

Entweder die, oder du.

Entweder bist du ein Mann, oder eine Maus.

Entweder kommentierst du, oder die anderen tun es, was eigentlich aufs gleiche hinausläuft, aber dennoch, vergiss nie:

In den Weiten des FF-Bereichs bist du völlig auf dich allein gestellt, niemand wird dir helfen und niemand kann dir helfen, da sie selbst nicht verstehen, wie eine Seite so grausam sein kann.

Wie Frodo musst du allein den Ring (die FF) in den Schicksalsberg (das Eingabefeld) werfen und darfst danach beten, dass anschließend auch wirklich alles gut wird.

Denn nichts ist schlimmer als ein flennendes, fiependes Etwas vor dem PC, das sich hoffnungslos verfranzt hat und das vor lauter FFs nicht mehr weiß wo oben, unten, oder der nächste Zigarettensautomat ist.

Was uns zu den nächsten FF Bereichen dieser Seite bringt:

DarkFics/ Depri/ Death und so fort (Liste beliebig erweiterbar).

Dieser Bereich, der dem Hinterzimmer einer Videothek nahekommt, ist nur für User

mit starken Gemütern ansatzweise geeignet. Usern, die nah am Wasser gebaut sind, rät das öffentliche Gesundheitsamt dringend davon ab, es sei denn pro FF ist ein Jahresbedarf an Kleenex und Antidepressiva im Haus...

Und Animexx ist leider noch viel mehr als nur FF und wer den FF-Bereich schon als "verwirrendes Monster mit viel zu vielen dich-anspringenden-Unterpunkten" betitelt, der braucht wirklich dringend ein führendes Patschehändchen, das ihn sicher durch die schwere Eingewöhnungszeit auf dieser Seite führt.

Habt viel Spaß beim Lesen und Zurechtfinden im Lila!

Fy